

# Assemblée générale 2023

## Rapport moral

Présentation par Pierre Cathala, président de l'association

L'année 2022 a été exceptionnelle du fait de la parution de deux dossiers ce qui a demandé un gros effort aux rédacteurs.

En début d'année, nous avons pris la décision de ne pas faire figurer dans le cahier de CHLOE n° 22, deux comptes rendus sur l'occupation prussienne à Orsay, mais de faire plutôt un nouveau dossier sur la période 1870-1880 car elle correspond aussi à la construction de la mairie et au mandat d'un grand maire, Jules Marinier. Ce dossier n° 10 a nécessité une forte mobilisation des principaux acteurs tant pour les recherches que pour la rédaction car le but était sa sortie pour la prochaine AG du mois de juin. Il faut rappeler que le Club de Généalogie d'Orsay a participé activement à ce projet. Au mois de mars, pour la soirée d'histoire locale, le Conseil d'Administration a proposé comme thème « Chemins, routes et Rues d'Orsay », une présentation pouvant intéresser un auditoire élargi.

Le 23 juin se tenait notre assemblée générale au grand salon de la Bouvêche avec la parution, tant attendue, du dossier n° 10. La première partie était réservée aux adhérents de CHLOE, l'AG avec ses trois rapports étant organisée avec projection de diapositives comme l'année précédente ce qui permet d'alléger la procédure.

La deuxième partie de la soirée fut consacrée, avec plusieurs exposés relatant la guerre de 1870 dans notre région par le CGO et les maires d'Orsay durant cette période. On notera une bonne participation environ une quarantaine de personnes, essentiellement des adhérents de CHLOE et du CGO.

Le conseil d'administration, de début juillet, suivant l'assemblée générale a validé les rapports et reconduit le bureau. A partir de cette période, notre but était la parution du dossier n° 11 sur les chemins, routes et rues d'Orsay qui devait compléter et accompagner la soirée d'histoire locale prévue le 15 novembre. Le temps imparti était assez court pour une telle tâche ce qui a mobilisé à nouveau quelques rédacteurs.

Le 27 juillet, nous avons appris le décès de Monsieur Klein, administrateur depuis le début de CHLOE, le CA a offert une gerbe pour ses obsèques. Un hommage lui a été rendu sur le site informatique de CHLOE.

Le 6 septembre avait lieu la journée des associations, à laquelle nous avons participé, avec vente de nos publications et rencontre avec des personnes intéressées par l'histoire d'Orsay et aussi par notre mode de fonctionnement. Septembre et octobre, deux mois de dur labeur pour la rédaction et les relectures des chapitres du dossier. Coupures, ajouts, corrections et attentes des articles, tout cela a généré beaucoup de stress. In extremis le dossier n° 11 a pu paraître pour la soirée du 15 novembre. Ouf !!

Nous avons été récompensés par une très bonne fréquentation du public et par la vente intégrale du stock des dossiers. Toutes les recherches n'ayant pu être réalisées dans le tome 1, nous avons remercié le public pour sa participation en lui annonçant l'écriture d'un tome 2 sur le même sujet pour l'année suivante.

Pour le futur, je réitère une proposition qui consistait, en plus des cahiers et dossiers dont la parution est aléatoire, à envoyer des lettres d'informations aux adhérents pour les informer de nos activités et de faits historiques contemporains ou anciens.

Les publications de CHLOE étant devenues conséquentes, nous avons projeté de scanner l'intégralité des cahiers et aussi de faire une base de données des articles. Cela nous permettrait de répondre plus rapidement aux nombreuses demandes de renseignements qui nous parviennent par le canal du site informatique.

L'activité de notre association repose sur un petit noyau de passionnés avec ses moyens matériel et humain, l'arrivée au sein du conseil d'administration de nouvelles personnes me paraît indispensable si nous voulons assurer à CHLOE la notoriété qu'il a eu jusqu'à présent.

Pierre Cathala